

Antrag Nr. 11-F-01-0011

SPD

Betreff:

Tiefgarage Europaviertel
- Antrag der SPD-Fraktion vom 2.2.2011 -

Antragstext:

Im Mai 2009 hat die Stadtverordnetenversammlung den Magistrat gebeten, „(...) *schnellstmöglichst ein Umsetzungskonzept zur Realisierung der geplanten Tiefgarage im Europaviertel zu entwickeln* (...).“ Nach Vorstellung einer groben Vorplanung durch die SEG im Ausschuss Planung, Bau und Verkehr hat die Stadtverordnetenversammlung dann im Dezember 2009 beschlossen, 2011 aus dem Garagenfonds 1,8 Millionen Euro zur Verfügung zu stellen, so dass zusammen mit der Rücklage von 2,3 Millionen Euro für dieses Projekt insgesamt 4,1 Millionen Euro bereit stehen. Seitdem ist jedoch kein Fortgehen bei dieser Maßnahme festzustellen.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, in der Ausschusssitzung vorläufig zu berichten:

- wie weit die Planungen für die Tiefgarage Europaviertel gediehen sind,
- wann der Stadtverordnetenversammlung ein Beschlussvorschlag im Rahmen einer konkreten Sitzungsvorlage vorgelegt werden wird,
- wie der Zeitplan für die Realisierung des Projekts aussieht.

Wiesbaden, 02.02.2011

gez.

f.d.R.

Kai-Christofer Burghard
Planungspolitischer Sprecher

Christian Lahr
Fraktionsassistent